

Fuente de Origen: Telefónica Hability Awards

Madrid, 10 de mayo de 2012

Fundación Seres lanza una plataforma web sobre RSC

Fundación Seres apuesta por la Responsabilidad Social Corporativa (RSC) y lanza una nueva web en la que los agentes sociales puedan comunicarse y compartir conocimientos sobre la materia. Otro de los objetivos de esta plataforma es detectar necesidades sociales, contactar con compañeros de otras entidades y encontrar futuras colaboraciones.

La plataforma se ha presentado en la sede de ESADE en Madrid y la versión beta ya cuenta con más de 500 contenidos y más de 100 organizaciones que se han dado de alta en el portal.

El presidente de Fundación Seres, Juan Arena, ha explicado que "esta plataforma pretende hacer más fluido el contacto entre todos los agentes que quieren que la acción social sea mejor en España". Por su parte, la presidenta de Microsoft Ibérica, María Garaña, ha sentenciado que la RSC "es el pilar de colaboración y productividad más importante que una compañía puede tener".

La jornada ha contado también con la participación de Vicente Moreno, presidente de Accenture; César Torres, director de Tecnología de Everis; y Patricio Ramos, Partner and Managing Director de BCG. Todos ellos, han contado su experiencia personal en la construcción de esta plataforma web.

Fuente: elEconomista.es